

DÉLICIES ET GOURMANDISES NE CHANGE RIEN À SES PRATIQUES COMMERCIALES

Le **Réseau anti-arnaques** ne peut rester insensible face aux courriers de détresse mettant en cause des sociétés qui, en toute impunité, sévissent depuis de nombreuses années.

Dans le cas présent, la société concernée (**MERRIOS**) a pris la précaution d'implanter son siège social en Irlande pour s'éloigner des juridictions françaises.

*«Nous sommes complètement scandalisés par le fonctionnement de la société **Delices et Gourmandises**.*

En effet, depuis au moins 3 ans, Maman, âgée à ce jour de 96 ans, et suite à une commande qu'elle avait effectuée à cette époque, est sans arrêt harcelée soit par tel soit par courrier. Espérant toujours gagner le gain annoncé, elle commande sans discontinuer à raison de 2 à 3 commandes par semaine... et pour des montants entre 40 et 60 €.

Il y a 2 ans, nous avons sollicité cette société pour qu'elle la radie de leur fichier clients. Rien n'y fait.

Nous sommes complètement démunis devant cette situation d'autant plus que Maman a une petite retraite mais qu'elle croit dur comme fer qu'elle va gagner. Ces individus lui ont complètement retourné le cerveau...

Que pouvons nous faire ? Y aurait il un moyen d'avertir les réseaux sociaux, les médias, l'état français afin de protéger tous ceux qui sont perméables à ces arnaques ? Nous sommes vraiment dans la détresse. »



INFO-ALERTE est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le Réseau anti-arnaques, association partenaire de l'UFC-Que Choisir, BP 40179, 79205 PARTHENAY cedex (contact@arnaques-infos.org). Elle alimente la page Facebook du RAA.

SIRET : 503 805 657 00049

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication : Pascal TONNERRE (president@arnaques-infos.org)